

# Villarroya ofrece que la Cámara haga de «ventanilla única» de los fondos europeos



El presidente Lambán, reunido con parte del Comité Ejecutivo de Cámara. De dcha. a izqda., Ignacio Montaner, Enrique Barbero, María Lopez; Jorge Villarroya, Berta Lorente; Iñigo de Yarza y José M. Sánchez. OLIVER DUCH

El nuevo presidente de la institución cameral se comprometió a ayudar a la DGA a conseguir una zona franca en Zaragoza

ZARAGOZA. Acompañado de parte del Comité Ejecutivo de Cámara de Zaragoza, Jorge Villarroya, nuevo presidente de esta institución mantuvo ayer su primera reunión con el presidente aragonés, Javier Lambán, para hablarle de la disposición de la institución cameral a convertirse

en «ventanilla única» para la tramitación de los fondos europeos Next Generation que lleguen finalmente a Aragón. Dado que han demostrado durante todos estos años ser «buenos gestores», dijo, esta sería otra manera de colaborar como ya se ha hecho con el departamento de Industria de la DGA a la hora de tramitar todo el plan de ayudas al vehículo eléctrico y puntos de recarga Moves, en sus distintas ediciones, o el PREE 5000 destinado a la concesión de subvenciones para la mejora de la eficiencia energética en los edificios.

Lambán convocó este encuentro para conocer los programas en los que ya se está trabajando y abrir nuevas líneas de colaboración con Cámara. Durante la reunión, a la que se sumó el vicepresidente Arturo Aliaga, se habló de reforzar la cooperación entre ambas instituciones para impulsar más el tránsito de mercancías y la fortaleza logística de la comunidad ayudando a conseguir la creación de una zona franca en Zaragoza con una segunda estación de AVE y una mejor conexión para mercancías a través del aeropuerto.

Villarroya se comprometió a ser un agente activo para la consecución de esta zona franca ante el Gobierno central. Y recordó que el aeropuerto de Zaragoza es «de primerísimo nivel» y tiene «una situación envidiable» respecto de los puntos neurálgicos de España. Asimismo, el nuevo presidente de Cámara se mostró partidario de alcanzar un pacto de rentas en España, es decir, de que los agentes sociales se sienten con el Gobierno y puedan llegar a un acuerdo que permita paliar la gran pérdida de poder adquisitivo que está suponiendo la inflación para la mayoría de los trabajadores. «A los empresarios les va a costar algún punto de sus beneficios, pero por el bien del país, estarán a la altura», manifestó. Eso sí, «si el Gobierno y los sindicatos son cautos y prudentes se podrá llegar a un acuerdo», advirtió.

Tras la reunión con Lambán que calificó de «cordial, sincera y fructífera» ante los medios, Villarroya aseguró haberle transmitido la preocupación de las empresas ante una coyuntura económica complicada en la que se hace más necesaria que nunca, afirmó una mayor colaboración entre todas las instituciones y que remen «en la misma dirección». En este sentido, volvió a apelar a un pacto de rentas y que se repartan los sacrificios como forma de aminorar el impacto de la subida de precios, que no es el único problema, sino que junto a la escasez de algunas materias primas, la falta de semiconductores y los costes energéticos puede derivar en un otoño «ciertamente difícil», dijo.

**M. LL.**